



PLAN DE GESTIÓN

2018

**Centro de Estudiantes de Química e Ingeniería de la
Universidad Católica Argentina del Rosario**

Introducción

La nueva comisión del Centro de Estudiantes de Química e Ingeniería, correspondiente a la gestión 2018, da inicio a la misma con el objetivo de poder optimizar y mejorar la vida académica de sus alumnos, procediendo con una perspectiva diferente a la que se venía utilizando en Comisiones anteriores, buscando satisfacer todas sus necesidades de la mejor manera posible e incurrir en nuevas actividades con las ideas innovadoras que deseamos poder realizar, como así también poder formar una unión más sólida con los Centro de Estudiantes de Derecho y Ciencias Económicas realizando una mayor cantidad de trabajos en conjunto para el bien de nuestra Universidad.

Misión

Concretar los proyectos que comenzaron en gestiones anteriores y que estén sin terminar y más aún, hacer realidad cada uno de los que nos propusimos al comenzar el año como equipo de trabajo para alcanzar el nivel que buscamos brindarles a nuestros estudiantes.

Fomentar el entusiasmo e interés de otros jóvenes como nosotros para que formen parte tanto de esta Gestión como de las futuras, lo cual permitiría convertir a este grupo de menos de 10 personas en uno con muchas más manos y mentes en acción.

Visión

Conformar una sólida comisión en la cuál se hayan cumplido todas las metas propuestas por cada miembro de la misma y satisfecho las necesidades del alumnado, a través del trabajo en equipo, la unión, la toma de responsabilidades y decisiones democráticas y el esfuerzo mancomunado de todos. Lograr que el paso de los estudiantes en nuestra facultad sea lo más placentero y confortable posible y que cada alumno sienta que cualquier inquietud que posea, ya sea tanto académica como de cualquier otro índole, tiene dentro de su Institución personas a las cuales recurrir para obtener una respuesta/solución.

Plan de Acción

Nuestro plan de acción para cumplir todos nuestros objetivos se realizará de la siguiente manera:

- Convocatoria de todos los miembros de la comisión actual cada 1 mes (mínimo) abierta a toda nuestra comunidad para debatir las diferentes temáticas a resolver mediante la metodología Brainstorm.
- Lograr la designación OBLIGATORIA de un delegado (o dos) por CADA comisión/curso para acrecentar la comunicación eficaz y eficiente de cualquier tipo de anuncio que debamos hacer o la presentación de diversas problemáticas, inquietudes o ideas de su parte hacia nosotros; en definitiva, fomentar un intercambio directo y constante entre el Centro y todo el alumnado.
- Establecer mayor diálogo con nuestros superiores para una mejor realización de proyectos y obtención de resultados.
- Congregar alumnos de diversas edades de todas las carreras que forman parte de nuestra facultad, transmitiéndoles buenos valores y principios al proceder, el entusiasmo por sumarse a nuestra labor diaria en pos del bien común y promoviendo su participación activa en cada una de las actividades y proyectos que llevemos adelante.

Proyectos

- Desarrollar y mantener un vínculo continuo con los alumnos a través del uso de las distintas redes sociales y medios de comunicación.
- Instaurar el sistema de delegados por curso para facilitar el intercambio con todo el alumnado.
- Realizar torneos, actividades deportivas y recreativas en conjunto con las demás Facultades.
- Lograr concluir el proyecto de Microondas (compra y puesta en uso) comenzado por la gestión anterior.
- Continuar con el alquiler de lockers como se viene haciendo desde el año pasado.

- Resolver el tan controversial problema de mesas de exámenes, para que estas puedan estar a disposición de los alumnos a principio de año (las de Febrero, Julio y Diciembre) y aún más que sean coherentes en cuanto a la disposición de fechas.
- Desarrollar un proyecto en conjunto con tutores y profesores con el objetivo de que se modifique el sistema de calificaciones, de manera que el 60% ya no corresponda a un 4 sino a un 6, lo cual es sumamente determinante a la hora de presentar un currículum para ser seleccionados en un trabajo.
- Organizar una cena de bienvenida a los ingresantes de primer año para fomentar la participación y unión grupal, darles a conocer nuestro rol dentro de la facultad, y de que se trata tanto la vida universitaria aquí como la carrera que eligieron, a partir de nuestras experiencias y conocimientos personales y mediante una charla con personas ya recibidas de las mismas y que estén en distintos rubros laborales.
- Fomentar los vínculos más allá de lo académico entre los estudiantes de los distintos años a través de encuentros (comidas, peñas, fiestas u otro tipo de eventos) y, a su vez, a través de los mismos generar mayores ingresos al Centro para poder invertirlos luego en otros proyectos.
- Reactivación de la página Web del Centro de Estudiantes.
- Llevar adelante una amplia recolección de apuntes y, luego de ser revisados y seleccionados aquellos que estén libres de errores y puedan ser útiles como guía de estudio para quienes lo necesiten, generar una apunteca digital con los mismos.
- Implementación de merchandising.
- Organizar charlas y jornadas sobre temas de interés así como también visitas técnicas para los alumnos de todos los años.
- Mantener al día el libro de actas en el cual queden registradas cada una de las reuniones que tengamos y que este sea de libre acceso para cualquier persona interesada en conocer lo que hacemos y cuales son los objetivos que perseguimos.

- Presentar un proyecto que sea aceptado por las autoridades de nuestra Universidad para poner en marcha la separación de residuos y posterior disposición final en sitios donde estos sean reciclados y/o revisan un tratamiento adecuado.
- Trabajar en conjunto con Pastoral Universitaria y Compromiso Social en la realización de acciones sociales, colectas, etc.

Medios de Comunicación

El Centro de Estudiantes cuenta con diversos medios de comunicación para que sea de mayor facilidad para el alumno comunicarse con nosotros y aclarar cualquier inquietud que posea haciendo uso de cualquiera de los medios que tienen a disposición, estando activos las 24 hs. Tenemos 3 redes sociales (Facebook, Twitter e Instagram) y una página web que estamos actualizando:

<https://www.facebook.com/ceqiucar>

<https://twitter.com/CEQIUCAR>

<https://www.instagram.com/ceqiucar/>

<http://www.ceqiucar.tk/>

Lamentablemente no estamos en un horario fijo en la oficina pero por lo general siempre hay alguno de nosotros en algún momento del día. Por último, además de la utilización del sistema de delegados para difundir información importante o avisos de diversas índoles, también recorremos los cursos y dejamos carteles en distintos lugares de los edificios para que todos puedan verlos y enterarse de las novedades.

Comisión Directiva

Presidente: Aldana Beltrame

Vicepresidente: Milton Tabbuso

Secretario General: Diego Tapia

Tesorero: Esteban Pace

Vocales titulares: María Victoria Guasone, Pablo Ceconi.